

Documental: Una guerra de otra galaxia

Sumo Sacerdote HC 666

[Febrero 16, 2018](#)

Saludos a toda nuestra Familia Satánica y Camaradas.

He realizado un nuevo documental. Contiene nueva información y nuevas cosas admitidas por los judíos. Refuta toda la mierda enemiga sobre cómo nuestras afirmaciones son «erróneas».

Incluso encontré pruebas de que los judíos cooperan con los reptilianos, de su propia boca...

Mientras los reptilianos y los grises atacan a nuestra gente aquí (Los satanistas, aquellos aliados en su campo enemigo) ellos ayudan a los judíos, los guían espiritualmente, y actúan como mejores amigos. El rabino de esta conferencia incluso declaró que escuchó «UNA VOZ» decirle que no revelara nada más, pero la parte necesaria fue sacada y EXPUESTA.

Este documental es el fin de las pretensiones judías de «inocencia», «paz para el mundo», y el resto de la basura.

Es raro encontrar rabinos que admitan un hecho directo. Se dan cuenta de que están pisando una delgada cuerda en la cima de un volcán medio despierto. Esto se debe a que los rabinos, en cualquier escenario público, se comunican con códigos. Esto se relaciona con su década de estudio del judaísmo. En otras palabras, el público oye otras cosas, y quieren decir otras cosas. Hablar por los dos lados de la boca es también el hábito judío más común.

Sin embargo cuando se ponen muy gallitos, escupen las perlas que he encontrado en estos videos y ensambladas.

Ejemplos de lo anterior son, que «Dios es amor», pero «Dios causó la Segunda Guerra Mundial para beneficio judío». «Satanás no existe», pero ellos libran miles de años de guerra para erradicar a Satanás. Los Dioses de los Gentiles son «falsos e inexistentes», y ellos estuvieron por una gran coincidencia dirigiendo todos los países por decenas de miles de años, sin embargo una escoria de mierda que inventaron hace unos 10 siglos es el «verdadero dios». Y por una gran COHENCIDENCIA, todo lo que su «dios» hace, es emular la mierda judía e impotentemente tratar de tirar de un mundo que supuestamente «creado» en la dirección correcta ... Lol ... Porque es todo poderoso.

Literalmente piensan que los Goyim son RETARDADOS. Desde la infancia, a los judíos se les dice que los Goyim son retrasados. El otro dicho judío dice: «Un rabino debate con Dios y gana». Los judíos aprenden, antes de aprender a hablar, a escabullirse y mentir para salir de cualquier situación. Algunos países tienen rugby, otros tienen fútbol, otros tienen atletismo, los judíos tienen la mentira. Si la mentira fuera un juego olímpico, serían los primeros del mundo, por los siglos de los siglos.

No sólo admiten sus orígenes extraterrestres, sino sus planes para la 3ª Guerra Mundial, cómo las otras dos Guerras Mundiales fueron «El Plan de HaShit», cómo los árabes (Islam) son usados como «Escoba» para destruir Europa y que trabajan para Israel, y muchas otras cosas. He puesto algunas de las más fuertes y «escandalosas» de nuestras afirmaciones para que sean probadas por los MISMOS Rabinos. En otras palabras no hay manera de salir de esto. O alguien acepta estos HECHOS DE MIL AÑOS DE ANTIGÜEDAD, que nos llegan TARDE, debido a que la gente se ha convertido en GOYIM, o insisten en ser los mismos imbéciles y demasiado asustados para admitir estos hechos.

Los judíos por supuesto no les importa una mierda cuántas veces son atrapados, insistirán en mentir. Sin embargo SATYAN ganará esta guerra, ya que esta es una guerra de la VERDAD contra la FALSEDAD.

Por lo tanto, el meme «JoS Creencias escandalosas» muere ahora... Como admite el propio enemigo. Ya nada es escandaloso, ahora que las pruebas están a la vista de todos. Esta gente ha estado conspirando, trabajando espiritualmente, y conspirando físicamente para destruir todo el planeta y todos los habitantes vivos en él. Si lo sabemos, es por la gracia de los Dioses.

Si podemos actuar al respecto, la oportunidad que tenemos está más allá del reconocimiento. Aquellos que no utilicen estas herramientas para luchar, y no hagan nada, perecerán igualmente en el sufrimiento. Esta es una guerra que la humanidad debe ganar, contra especies EXTRAÑAS.

La VERDAD es dura y desconcertante para los débiles. Esto no es para los de corazón manso, los retrasados y los mentalmente obstruidos que son demasiado temerosos para aceptar estas realidades. Hay una guerra de especies que viene de otros mundos, hecha ahora mismo, encima de la superficie de este planeta. Ha estado ocurriendo durante miles de años y fue grabada en «cáscaras religiosas» para que fuera menos evidente, no sea que aquellos que son las víctimas de esta conspiración despierten y destruyan a los judíos, que son una minoría de menos del uno por ciento, tratando de derrocar y esclavizar al resto del 99% del mundo.

Abajo el enlace:

<https://odysee.com/@Yeye95:a/Spiritual-War-From-Another-Galaxy---AN-EXCLUSIVE-JOY-OF-SATAN-BANNED:7>

¡¡¡SALVE SATANÁS!!!